

## Medienmitteilung

Freitag, 31. August 2012

# economiesuisse wählt neue Vorstandsmitglieder

**Am diesjährigen Tag der Wirtschaft wählten die Mitglieder des Wirtschaftsdachverbands acht neue Vorstandsmitglieder. Zwei Persönlichkeiten wurden zudem vom Vorstand in den Vorstandsausschuss gewählt.**

An der Mitgliederversammlung wurden acht Persönlichkeiten neu in den Vorstand gewählt:

- Urs Berger (Verwaltungsratspräsident Die Mobiliar, Bern, und Präsident des Schweizerischen Versicherungsverbands) als Vertreter des Schweizerischen Versicherungsverbands
- Lukas Gähwiler (CEO UBS Schweiz) als Vertreter der Schweizerischen Bankiervereinigung
- Harry Hohmeister (CEO Swiss International Air Lines Ltd.) als Vertreter der Luftfahrtindustrie
- Axel P. Lehmann (Chief Risk Officer und Regional Chairman of Europe Zurich Financial Services) als Vertreter des Schweizerischen Versicherungsverbands
- Bernhard Ludwig (Verwaltungsratspräsident Papierfabrik Utzenstorf AG und Präsident des Handels- und Industrievereins des Kantons Bern) als Vertreter der kantonalen Industrie- und Handelskammern
- Jean-Marc Probst (CEO und Verwaltungsratspräsident Probst Group Holding SA) als Vertreter von Handel Schweiz
- Dr. Andreas Burckhardt (Verwaltungsratspräsident Baloise Group) als Vertreter des Schweizerischen Versicherungsverbands
- Dominik Bürgy (Mitglied der Geschäftsleitung von Ernst & Young und Präsident Treuhand-Kammer) als Vertreter der Teuhand-Kammer

Urs Berger wurde zudem vom Vorstand in den Vorstandsausschuss gewählt. Dr. Rudolf Wehrli gehört als neu gewählter Präsident dem Vorstandsausschuss von Amtes wegen an.

Rückfragen:

Ursula Fraefel, Leiterin Kommunikation

Telefon 079 505 52 87